



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 05.12.2019

FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville*, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till Wenzel, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian Thiex, Till Wenzel

Gäste: Jana Decker, Lukas Neuberger, Thora Schubert, Sabrina van Haaren, Elias Khashfe, Anastasia Hoffmann, Regina Dümesnil

* entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll

Schaf-Fact

[„Hallobitteschön?“ „Einmal mit alle“ „Mit Schaf?“ „Mit Schaf!“]

Top 1: Rundlauf

Vorsitz:	Schwede:	-
	Ricarda:	-
Kasse:	Frederik:	-
	Myles:	-
HoPo:	Till:	-
ErstiRef:	Jan:	-
IT-Ref:	Alex:	-
KMPR:	Linus:	-
KMPR2:	Florian:	-

	Zuständig / bis
TOP 3: Backen	
<ul style="list-style-type: none"> • Am Sonntag wird bei Ricarda Kekse gebacken (ab 14:00) • Frederik kauft alles zum Backen ein 	
TOP 4: Gießen	
<ul style="list-style-type: none"> • Am 10.12 werden Becher gegossen • Dazu müssen noch 0.33 Flaschen besorgt werden. <ul style="list-style-type: none"> ○ Alex kümmert sich um die Anschaffung der Flaschen 	

TOP 5: Aufräumen	
<ul style="list-style-type: none"> • Fachschaft nach Erstiwochenende und Filmabend extrem unordentlich • Bitte darum in Zukunft für mehr Ordnung zu sorgen 	
TOP 6: Bufata	
<ul style="list-style-type: none"> • Treffen der Hauptorga wird organisiert - Jan • Allgemeines Treffen für Januar wird angestrebt • Sowohl die Kofis als auch die Geographen werden im November 2020 ihre Bufata in Aachen ausrichten. Termine stehen nun fest 	
TOP 7: Babsi	
<ul style="list-style-type: none"> • Morgen!!! Wuuuuuhuuuuu!!!! • Fachschaft soll/kann ab 20:00 Uhr da sein • Aufbau ab: 19 Uhr – Treffen in der FS ab 18 Uhr • Vorprogramm ab: 20:00 • Florian gilt als Ansprechpartner für alle Helfer • Spontane Überlegung wie für Versorgung der Band gesorgt wird von Myles und Frederik • Fotograf wird noch dringend gesucht 	
TOP 8: XXXMas	
<ul style="list-style-type: none"> • Bachelor <ul style="list-style-type: none"> ○ an Erstis muss noch geschrieben werden – Jan ○ Die Fachschaft stellt 6 Flaschen Glühwein. Rest muss von den Erstis mitgebracht werden ○ Nikoläuse werden am Montag noch besorgt – Ricarda und Frederik ○ Auswertung der Rallye am Sonntag bei Ricarda ○ Krippenspiel vorbereiten – Jan • Master: <ul style="list-style-type: none"> ○ Ablauf muss mit dem SPE nochmal genau abgeklärt werden – SPE kommt auf die Fachschaft zu ○ Essen (Suppe – veg/non veg) sowie auch Brötchen wird von der Fachschaft bestellt - Frederik ○ Mail bezüglich der Master-Weihnachtsfeier – Alex • Glühweinstehung <ul style="list-style-type: none"> ○ Ricarda schickt Mail/WhatsApp Nachricht rum 	
TOP 9: Stammtisch mit Profs	
<ul style="list-style-type: none"> • Ricarda spricht sich mit Florian Wagner und Florian Wellmann bezüglich eines passenden Termins ab 	
TOP 10: Filmabend	
<ul style="list-style-type: none"> • „War toll“ – Lukas • Ein weiterer Filmabend geplant im Januar (Thema Disney) 	
TOP 11: Diskussionsabend	

<ul style="list-style-type: none"> • Termin wird von Januar auf April verschoben • Thema von Geothermie erweitert auf „Rolle der Geothermie in der Energiewende“ (könnte sich noch ändern) 	
TOP 12: Round up Erstiwochenende	
<ul style="list-style-type: none"> • Menge an Essen und Getränken passend • Spiele kamen bis auf Geolympics gut an, Stimmung war dort anfangs nicht ganz so gut • Einkaufen sollte für nächstes Jahr nochmal überarbeitet werden (Getränke vorbestellen und liefern lassen) • Es wurden weniger Getränke gekauft weil vieles kostenlos wegging (Bsp.: Pfeffi) • Klammerspiel sollte ausgetauscht werden (oder die Gruppen nicht mehr durchwechseln) • Geolympics war für viele Erstis zu lang • Adventskranz basteln zu teuer, schwer als Ausgaben als ESA –Mittel zu begründen • Erstis waren dieses Jahr sehr aktiv mit dabei und haben sich nur wenig zurückgezogen (Keller kann ich den nächsten Jahren ruhig offen bleiben) • Liedzettel für den Steiger • Eigenen Wasserkocher mitbringen • Hack nicht mehr ins Gefrierfach • Zimmerabnahme nicht vernünftig geregelt (nur ein Beauftragter) • Mehr eingetragene Fahrer • Vegetarier und Veganer besser abklären – am besten direkt Vegan • Anmoderation nochmal überarbeiten, nicht direkt nur negatives • Den Erstis weniger hinterherlaufen, mehr Eigeninitiative fordern • Wischmob mitnehmen • Anhänger mieten? Auto etwas zu klein • Zu viele Tutoren/ältere Mitglieder? – Allerdings haben sich alle durchgehend gut verstanden • Softdrinks kamen gut an • „Mehr Apfelkorn bitte“ – Das Schaf • Buchung für nächstes Jahr steht • Weniger Alt kaufen • 	
TOP 13: Weihnachtsgrüße	
<ul style="list-style-type: none"> • Müssen noch fertig gemacht und versendet werden 	
TOP 14: 2. Gleichstellung	
<ul style="list-style-type: none"> • Ein weiterer Interessierter an der Stelle hat sich gefunden • Position wird doppelt besetzt (Männlich/Weiblich?) • Vorstellen im Rat • 	
TOP 15: Änderung FO	

<ul style="list-style-type: none"> • in Bearbeitung, neu angefangen da Probleme 	
<ul style="list-style-type: none"> • 	
TOP 15: VV Protokoll	
<ul style="list-style-type: none"> • Es ist beendet und rumgeschickt worden • Bis zur nächsten Sitzung angucken und Änderungen? 	
TOP 16: Stühle	
<ul style="list-style-type: none"> • Ill hat Chef gefragt, da Stühle bei Arbeit übrig geblieben wurden. • Zwischen Gneiss und Grauwacke etwa im Zentrum anzusiedeln • Kein Poposex • Chef guckt noch mal nach, wie viele Stühle übrig bleiben werden (3 Bürostühle und 2 Wartezimmerstühle) • Transport unsere Aufgabe 	
TOP 17: Website	
<ul style="list-style-type: none"> • Megagneiss! • Altklausuren sind fast vollständig online • Bitte darum, zukünftig Altklausuren ausführlicher an die Fachschaft weiterzuleiten – möglichst pünktlich und keine Fotos von Klausurblättern! • Kleinere Arbeiten sind noch nötig • Übersetzung steht noch aus • Datenschutzerklärung muss überarbeitet werden 	
TOP 18: Sonstiges	
<ul style="list-style-type: none"> • Visitenkarten sind da (Mail fehlt auf den Karten) • Nächstes 5er Kexen bei den 5.2 • Neue Folienstifte – Bitte in der Nähe des Whiteboards lassen 	
TOP 19: BESUCH!	
<ul style="list-style-type: none"> • Master-Portale sollen aktualisiert werden • Deshalb werden alle Unis kontaktiert • BDG • Studentische Aufklärungsinitiative soll von Studierenden für Studierende ausgerichtet sein • Kommunikation unter Fachschaften verschiedener Standorten und die Kommunikation verschiedener Fachschaften und Student Chapter • Mögliche Umbenennung oder neue Beschreibung für die Geowissenschaften • 	